



京田辺市立田辺東小学校

学校だより

11月号

令和7年11月4日

〒610-0362 京田辺市東西ノ口 60番地2 TEL 0774-62-4348 FAX 0774-65-5366



「草引き」

教頭 澤田 昌宏

朝夕の風に秋の深まりを感じるようになりました。暑さも過ぎ去り、外での活動も気持ちの良い季節です。

我が家に小さな芝生の庭があるので、日頃の手入れ不足により雑草がたくさん生えてしまいました。たくさんの雑草を抜くよりも、芝生を植え替えるほうが早いと思い、腰痛の心配をしながら作業をしました。【①鍬で雑草を土ごとがす ②根についている土を落とす ③新しい芝生を植え替える】の繰り返しです。1人での作業ではなかなか進まなかったため、子どもに手伝ってもらいました。2人で役割分担をして、話し合いながら効率よく作業をすると、1人で作業するよりも3倍、4倍くらいのスピードで進めることができました。

さて、先日の東っ子体育学習発表会では、子どもたちが一人一人の力を発揮し、仲間と協力しながら競技・演技に取り組む姿がとても印象的でした。練習の積み重ね、当日の緊張感、達成感・・・そのすべてが、子どもたちの心にしっかりと刻まれたように感じます。そして何より、保護者の皆様のご支援とご協力に、心より感謝申し上げます。当日までの準備や体調管理、日々の励まし、温かい声援が子どもたちの大きな力となりました。本当にありがとうございました。

この体育学習発表会にむけて、10月の初め頃に全校で運動場の草引きを行いました。一人では大変な作業も、みんなで声をかけ合いながら取り組むことで、運動場がきれいになってきました。手が土で汚れても、笑顔で頑張る子どもたちの姿に、協力することの喜びと達成感があふれています。こうした活動を通して、子どもたちは「誰かのために動くこと」「一緒にやることで力が何倍にもなること」を実感しています。これからも、学習や生活の中で、仲間と力を合わせる経験を大切にしていきたいと思います。また、PTA活動として、美化作業（運動場の草引き）ボランティアの呼びかけもしていただきました。お忙しい中ご協力いただき、改めて感謝申し上げます。

学校と家庭が手を取り合って子どもたちを育てていく、そのつながりの大切さを改めて感じる行事となりました。今後とも、子どもたちの成長と共に見守っていただければ幸いです。



(11月の生活目標)

めあてをもって、最後までやいとげよう

11月の行事予定

4日	火	・体重測定（わかば・1・2年）
5日	水	・京田辺市陸上交歓記録会（6年） ・体重測定（3・4年） ・京田辺市シェイクアウト訓練 ※学校諸費振替日
6日	木	・体重測定（5・6年）
10日	月	・クラブ
11日	火	・校外学習（3・4年）・教育相談日 ・第1回園小交流（河原こども園&6年生）
13日	木	・就学時健康診断 (1・2年生は給食後に下校します。13:15頃下校)
17日	月	・委員会
18日	火	・校外学習（1・2年）
21日	金	・校外学習（5・6年）
25日	火	・全校朝礼・教育相談日
30日	日	・京田辺市子どもの主張大会

12月の主な予定

12月1日(月)	避難訓練(不審者)・クラブ
2日(火)	児童朝礼・3年5校時
4日(木)	2・3年5校時
5日(金)	健康手帳配付・3年5校時
8日(月)	健康手帳回収
9日(火)	教育相談日・3年5校時
10日(水)	第3回通学班別集会⑤ 一斉下校
11日(木)	2・3年生5校時
12日(金)	3年5校時
15日(月)	4年5校時
16日(火)	全校5校時
17日(水)	短縮4校時 個別懇談会
18日(木)	短縮4校時 個別懇談会
19日(金)	短縮4校時 個別懇談会
22日(月)	給食終了 短縮4校時 個別懇談会
23日(火)	終業式 大掃除 短縮3校時

※学校行事については、現在検討中のものもありますので、今後、変更・中止になる場合があります。ご了承ください。

来校される際のお願い

8時30分以降は正門が閉まっています。防犯上の理由から学校に入る際には正門横にあるインターフォンで職員室に一声かけていただき、インターフォン横の扉から学校に入つてもらいますようにお願いします。学校を出られる際にも、インターフォンで職員室に一声おかけください。

全校草引き

10月2日、7日の二日間、東っ子体育学習発表会に向け全校で運動場の草抜きをしました。

PTA保護者の方にもご協力いただき、ありがとうございました。



東っ子体育学習発表会ありがとうございました！

10月18日(土)に東っ子体育学習発表会を実施しました。9月中旬より、熱中症対策を講じながらの取組でしたが、運営委員会で決めた『一致団結して、粘り強く最後まで全力でがんばろう』というスローガンのもとに、一人一人が目標をもち、これまでの練習の成果を存分に発揮することができました。取組で身に付けた力を、今後の学校生活で生かし、実り多い秋にしてくれることを期待しています。

保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、多数ご観覧いただき、また子ども達に温かい拍手をたくさん送っていただきまして、誠にありがとうございました。

【表現運動】

【低学年】

「みんなキラキラ！元気に踊る姿がとってもええじゃないか賞」



【中学年】

「息ぴったり！パーランカーの音がみんなの心にひびきわたったで賞」



【高学年】

「ミヤクミヤクとつながったみんなのちから。感動をありがとう賞」



秋の読書週間（図書委員会読み聞かせ）

図書委員会の児童が朝学習の時間に各教室に絵本や物語を読み聞かせに行きました。全校に読書の楽しさを伝え、読書に親しむことを目的としています。



手話教室（低学年）

10月30日(木)に福祉体験学習の一環として手話教室がありました。手話を使って生活している人と交流することを通して、手話の大切さを学ぶことができました。



歯みがき巡回指導（低学年）

10月28日(火)に、歯科衛生士さんに来ていただき、歯みがき指導を行いました。歯の磨き方を中心に歯の大切さについて学ぶことができました。

